

Excellent ! La bonne idée est de démarrer ce spectacle par le Corbeau et le renard, que tous les enfants connaissent.

Ils sont quatre comédiens sur scène, se travestissent sans cesse pour prendre la peau ou le plumage d'un des animaux cités. Les costumes font tout pour représenter un animal, et c'est bien, car tout devient compréhensible pour les enfants, surtout s'ils ne connaissent pas la fable mimée et jouée. C'est forcément le cas, car le spectacle en comprend 19, toutes restituées dans leur intégralité.

Deuxième bon point, les décors, magnifiques et ingénieux.

Enfin, le jeu des comédiens, qui miment les sentiments des animaux. Cela permet d'accentuer le côté comique des textes. Très vite, les enfants adhèrent au spectacle car ils s'amusent devant toutes ces facéties. Au fil des scènes, ils s'autorisent même à réciter à haute voix !

La Cigale et la Fourmi clôt le spectacle. Elle remporte tous les suffrages (chapeau les costumes !), avec une récitation collective à en faire pâlir d'envie une institutrice !